

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Réouverture de la fromagerie

Annoncée récemment, la prochaine réouverture du magasin de la fromagerie du village aura lieu samedi 29 septembre prochain. Le Conseil municipal se réjouit de cette excellente nouvelle qui permettra au commerce local de retrouver un acteur qui avait disparu voici quelques années. Un appel est d'ores et déjà lancé aux habitant(e)s du village et des alentours de soutenir ce commerce en s'y rendant régulièrement. Non seulement cela assure le fonctionnement d'une entreprise avec des places de travail mais contribue à un circuit court des denrées alimentaires puisque les produits de nos agriculteurs sont consommés directement sur place. Chacun(e) est invité à se rendre samedi prochain à la fromagerie pour découvrir les locaux nouvellement aménagés.

Représentation

Blanca Leiser se rendra le 24 octobre à l'assemblée du syndicat d'épuration des eaux du Bas-Vallon à Cormoret.

Convention CFF

Les CFF ont soumis au Conseil municipal un avenant à la convention réglant la gestion notamment du déneigement des alentours et de la gare. La nouvelle disposition clarifie les responsabilités de la commune et des mandataires des CFF qui sont spécialisés dans le déneigement des surfaces proches des rails.

Assainissement du stand de tir

Le chantier d'assainissement du stand de tir débutera le 25 septembre prochain. D'inévitables désagréments tels que la circulation de quelques poids lourds et machines de chantier auront lieu ces prochaines semaines. Le Conseil municipal remercie les riverains concernés de leur compréhension et appelle les usagers des voies publiques à la vigilance.

Chemins

Les chemins des Queues et des Poiriers ont souffert des récents orages et seront réparés ces prochains jours. Les usagers sont cas échéant priés de faire preuve de prudence et de respecter la signalisation pendant les travaux.